



4 Pièces

107 m²

Réf. 5194-4604514

1 530 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Appartement à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement niché au cœur de Chamonix, ce ravissant appartement d'environ 107m² marie harmonieusement le cachet alpin et l'élégance du design contemporain. Installé au premier étage d'une copropriété récemment achevée, il offre trois chambres doubles, dont une avec salle de bain attenante, une pièce de vie spacieuse et lumineuse, une salle de bain supplémentaire, deux WC séparés et un cellier à l'entrée. En prime, vous bénéficierez d'un casier à ski et d'un garage pour une commodité optimale. Un véritable havre de paix alliant luxe et confort au sommet des Alpes. Appartement vendu entièrement ...

Ideally nestled in the heart of Chamonix, this delightful flat (approx. 107 m²) harmoniously blends Alpine character with the elegance of contemporary design. Set on the first floor of a recently completed condominium, it offers three double bedrooms, one with en suite bathroom, a spacious and bright living room, an additional bathroom, two separate WCs and a storeroom at the entrance. As an added bonus, you'll also benefit from a ski locker and a garage for maximum convenience. A haven of luxury and comfort at the summit of the Alps. Flat sold fully furnished.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

